



PAR



LES RISQUES DE PROJECTION, C'EST QUOI ?

La formule est très simple : un programme de projection vidéo d'environ une heure (reportages, documentaires, fictions, essais...) au format court (maximum 15 minutes) et une ambiance conviviale où on laisse la place à l'échange et au débat.

Lors de ces séances gratuites, nous cherchons vivement à mélanger les publics, spectateurs et réalisateurs d'âges et de milieux divers, et l'on propose de retrouver en quelque sorte nos bonnes veillées d'antan, où on n'était pas tout seul devant notre petit écran...

LE TIERS-SECTEUR AUDIOVISUEL À L'HONNEUR !

Pour nous, ces soirées de projection s'inscrivent dans un travail global de sensibilisation à la fabrication de l'information et des images ; elles sont également l'occasion de mettre en valeur le travail d'associations ou de réalisateurs indépendants qui proposent un regard singulier.

Ainsi, les auteurs des productions diffusées sont invités à venir échanger avec le public. Puisque ces images sont faites pour être vues, ces rencontres le permettent, et créent par ailleurs une émulation qui encourage les réalisateurs dans leur démarche.

*Temps de discussion avec
l'un des réalisateurs présents ;
à Saint-Nazaire en octobre 2016.*



“ JE N’OSE PAS ME LANCER...”

Ces séances de projections ont aussi pour vocation d’être une force motrice de la grande machine créatrice de l’inspiration : nous invitons donc quiconque à s’emparer d’une caméra ou tout autre instrument de capture d’images et de sons et de réaliser son propre film !

Pour vous mettre en mouvement, un thème est lancé au hasard par le public à chaque fin de séance et le rendez-vous est pris pour le visionnage de vos oeuvres lors du prochain rendez-vous !



Une soirée “Risques de Projection” à Saint-Nazaire en avril 2012.

OÙ ET QUAND ?

Vous avez un bar, une bibliothèque ou une maison de quartier et vous avez envie de vous informer et de vous enrichir autrement ?

Nous proposons de relocaliser ces soirées dans votre ville, dans votre espace, partout en Loire-Atlantique et au-delà !

UNE ANIMATION PROPOSÉE
PAR L’ASSOCIATION
LES PIEDS DANS LE PAF

POUR NOUS CONTACTER
EN SAVOIR PLUS...

www.piedsdanslepaf.org
09 51 44 44 87
06 96 53 36 44
contact@piedsdanslepaf.org



vimeo

